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KAB. CIREBON - Acara halal bilhalal Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten
Cirebon dimanfaatkan Ketua KPU, Sopidi menyampaikan keluh kesah.

Sopidi awalnya menyampaikan adanya ketua partai politik yang tidak hadir saat
mengajukan bakal calon legislatif (bacaleg) ke KPU. 

Ada juga yang datang tidak lengkap ketua, sekretaris dan bendahara partai politik



(parpol).

Ia kemudian mengharapkan agar kantor KPU bisa cepat digunakan. "Tahapan
pemilu sudah mulai, jangan sampai pembangunan kantor KPU mangkrak,"
tandasnya, Rabu (17/4/2023).

Kegiatan Halal Bilhalal Demokrasi yang digelar KPU di Pendopo Rumah Dinas
Bupati Cirebon, dihadiri forum komunikasi pimpinan daerah (forkopimda).

Hadir sejumlah pimpinan partai politik, Bawaslu, beberapa kepala dinas, TNI-
Polri, PPK dan pegawai sekretariatan.

Menurut Sopidi, kantor KPU yang representatif sangat diperlukan. Sebab, pemilu
merupakan hajat besar yang membutuhkan kantor representatif.

"Saya apresiasi perhatian Pemerintah Kabupaten Cirebon, khususnya Pak
Bupati, terhadap KPU. Hal positif ini jangan sampai menimbulkan citra negatif
ketika kantor KPU tidak juga selesai pembangunannya. Selesainya kantor KPU
menjadi kebanggaan masyarakat Kabupaten Cirebon," ujarnya.

Perlu diketahui, pembangunan kantor KPU belum selesai 100 persen. Kantor
KPU belum dilengkapi sarana prasana pendukung. Sampai saat ini, kantor KPU
belum bisa digunakan.


